

El Día de la Raza

Las naves de España realizan la mas portentosa hazaña de la tierra: el descubrimiento de un nuevo mundo.

Si alguna fecha histórica sirve de verdadera flecha de avance hacia una universal proyección de lo español, es sin duda alguna, esta emocionada jornada del Día de la Raza, bajo la advocación de la Santísima Virgen del Pilar, baluarte divino de nuestras mas bellas hazañas militares; columna de una inesperada grandeza y Capítana excelsa de nuestros más gloriosos destinos. La Virgen aclamada de la Hispanidad. Fundir tantas cosas nobles en una misma fecha, es seguir el camino recto de nuestra eterna historia que jamás separa de ninguna empresa grande la espada de la fe. La Fiesta de la Raza, es la más solemne proclamación de nuestro destino, renovado con más firme propósito en cada aniversario. Este acercamiento a los pueblos hermanos de Hispanoamérica constituye uno de los más firmes pilares del sentimiento patrio y de la política exterior. En nombre de esos principios, pedimos una intensificación mayor de las relaciones económicas y espirituales. El Estado español ya se preocupa de que estas existan pero los pueblos tienen que sentir fervorosamente esta misma idea: es decir, la hermandad hispanoamericana, debe ser dogma nacional.

Y en virtud de esta espiritual compenetración, compartir juntos la misma tarea y las mismas inquietudes.

En esta hora dramática de la guerra: el destino de las Filipinas, como parte integral y consustancial de ese mundo hispánico constituye para España una preocupación.

Sentimos como nuestra la angustia de ese pueblo entrañablemente amado del Pacífico, sometido al signo asiático de la dominación japonesa que empezando por el idioma y terminando por una legislación ambiciosa, constituye una indudable traición a sus sentimientos espirituales. De ahí el compartir la alarma de los pueblos americanos ante el imperialismo japonés, exponente del dominio asiático del mundo.

Los graves problemas que la paz planteará al mundo, habrán de servirnos para estrechar más aún nuestras relaciones con los países hermanos de Sudamérica, cumpliendo así el destino de la Hispanidad.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.700

Seuta, Jueves 12 Octubre de 1944

Ejemplar 25 cts

La batalla por la ocupación de Aquisgran prosigue con la misma intensidad

Fuerzas del primer Ejército norteamericano se han apoderado de Maaren

Parece inminente el asalto al puerto de Dunquerque

La conferencia DE MOSCU

Eden y Molotov siguen las conversaciones

Londres, 11.—Eden y Molotov han celebrado una conferencia después del banquete ofrecido anoche por Stalin en honor de Churchill, según comunican de Moscú.

Nuevamente han conferenciado los dos ministros de Asuntos Exteriores durante toda la mañana de hoy.—EFE.

PROSIGUE CON LA MAYOR INTENSIDAD LA BATALLA POR AQUISGRAN

Berlín, 11.—La batalla por la posesión de Aquisgran prosigue con la misma violencia de ayer, según los círculos competentes militares berlineses. La ciudad está casi completamente cercada por los norteamericanos. La invitación a rendirse ha sido rechazada por los alemanes que mantienen sus posiciones. El mando norteamericano se ha visto obligado a concentrar importantes reservas de fuerzas y material.—EFE.

EL PRIMER EJERCITO NORTEAMERICANO PENETRA EN MAAREN

Bruselas, 11.—Las fuerzas del primer ejército de los Estados Unidos se han apoderado de Maaren a menos de dos kilómetros y medio al nordeste de Aquisgran y también han conquistado la cota 231, última que quedaba en poder de los alemanes y la cual dominaba a Maaren, dice el corresponsal de la Prensa combinada americana.—EFE.

PARECE INMINENTE EL ASALTO AL PUERTO DE DUNKERQUE

Londres, 11.—El asalto al puerto de Dunkerque parece inminente. Los cañones de las fuerzas canadienses que sitían la ciudad han iniciado un intenso bombardeo, una vez terminada la tregua para la evacuación de la población civil, dice el corresponsal de

la Prensa combinada.—EFE.
AVANCE NORTEAMERICANO
Londres, 11.—Las fuerzas canadienses de la cabeza de puente establecida en el ángulo nordeste de la bolsa del sur del Escalda, se encuentran sólo a ocho kilómetros de la cabeza de puente del canal Leopoldo, según comunica el enviado especial de la Reuter. Otras formaciones de este Ejército han irrumpido en la bolsa suroeste progresando algunos kilómetros.—EE.

Audiencias militar y civil de S.E. el Jefe del Estado

Madrid, 11.—S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en audiencia militar en el Palacio del Pardo a las siguientes personas:

Don Alfonso Arriaga Adam, almirante jefe del Estado Mayor de la Armada.

Don Fernando Moreno Calderón, gobernador militar de Madrid.

D. Arturo Génova Truella, contralmirante jefe de la primera sección del Alto Estado Mayor.

Don Pascual Díez de Rivera, presidente del Instituto Social de Marina.

Don José Martínez Esparza, general jefe de la División núm. 41.
Don Alfonso Jurado Barrios.
(Pasa a la página 6.)

Grandes batallas se libran en los Balcanes

En Hungría meridional se rechazó un intento ruso para cruzar el Theiss

El Ejército bolchevique ha iniciado una nueva ofensiva al norte de Varsovia

DEL COMUNICADO ALEMÁN

“En los Balcanes nuestros granaderos y cazadores Alpinos libran combates ininterrumpidos con los rusos a orillas del bajo Morava y del bajo Theiss.

En Hungría meridional los germanos húngaros han rechazado los intentos enemigos de cruzar el Theiss.

Progresan favorablemente la limpieza de la orilla occidental del río, al sur de Scongrad.

Al suroeste de ésta se está librando una gran batalla de tanques en la cual, ya han sido destruido sesenta y dos máquinas enemigas.

Al oeste de Grosswardein los rusos han perdido 26 tanques de un contingente de cincuenta que atacó nuestras posiciones, siendo rechazados.

El adversario atacó debilmente en el paso de los Cárpatos.

Al norte de Varsovia, al sur de Rozane, los rusos han iniciado fuertes ataques previa inten-

sa preparación artillera, los cuales han sido rechazados en su mayor parte.

Varias brechas han sido cerradas o estrechadas por medio de contraataques.

Nuestras divisiones han hecho fracasos enconados asaltos rusos en la frontera de la Prusia oriental así como en la península de Memel.

Después de lucha encarnizada ha sido evacuada Tauroggen.

Al sureste de Libau el enemigo ha atacado infructuosamente nuestras posiciones y ha perdido cuarenta y seis tanques en la lucha.

En el frente finlandés reiterados intentos del Ejército finlandés para entorpecer y rodear nuestros movimientos de despegue han sido frustrados.

Frente al Océano Ártico los rusos han iniciado poderosos ataques contra el sector de Petsamo donde se lucha encarnizadamente.

En el istmo de la península de Pescadores, nuestros cazadores alpinos están empeñados en dura lucha contra fuerzas rusas que “desembarcaron.”—EFE.

COMIENZA LA NUEVA OFENSIVA

Berlín, 11.—Al norte de Varsovia y al sur de Rozán, los bolcheviques, han comenzado, según anuncia la D.N.B., una nueva ofensiva que fué precedida de gran preparación artillera.

Todos los ataques fueron rechazados y algunas penetraciones locales, inmediatamente eliminadas por contraataques alemanes.—EFE.

ESCENAS DE LA GUERRA EN ITALIA



las del ministro de Marina y varias personalidades al objeto de asistir mañana a la coronación de la Virgen del Carmen. Número público cubría todo el trayecto y la ovación largamente.

Las autoridades y jerarquías la recibieron en la terraza del hotel, a excepción del gobernador civil y jefe provincial que la había recibido en el límite de la provincia.

Tanto la señorita Carmen Franco, que tuvo que saludar desde los balcones del hotel al público, como las hijas del ministro de Marina y almirante Bastarache, fueron obsequiadas con ramos de flores.—CIFRA.

PERSONALIDADES EN ALICANTE

Alicante, 11.— Son esperados hoy los camaradas José María Alfaro, vicepresidente de las Cortes, Guillén Salaya, secretario nacional del Sindicato del Papel, Prensa y Artes Gráficas y Luis Filguera, del diario “Arriba”, así como el capitán general de la región, general Abriat.—CIFRA.

Un cañón alemán de 70 toneladas, abandonado en una ciudad italiana, es objeto de la curiosidad del público.

Vuelven a recrudecerse las actividades terroristas en Palestina

Diversas facciones se arman para preparar la guerra civil cuando termine el conflicto mundial

Londres, 11.—El ministro de Colonias ha facilitado a la Cámara de los Comunes detalles sobre la recrudecimiento de las actividades terroristas israelitas en Palestina.

En la noche del 27 de septiembre pasado, cuatro cuarteles de Policía fueron atacados por los terroristas armados de bombas de mano y armas automáti-

cas. Hubo muertos y heridos.

Los terroristas sufrieron bajas y fueron capturados dos de ellos.

A continuación el diputado con servador, conde de Winterton declaró que tenía noticias de que facciones de Palestina se arman hasta los dientes y preparan la guerra civil para cuando termine el conflicto mundial.—EFE.

APOLLO

A las 3 sin numerar, a las 5 y a las 7 numerada y a las 9 y a las 11 sin numerar.

GIFESA presenta la gran superproducción que tiene por título:

El hijo de Montecristo

JOAN BENNET, LOUIS HAYWARD, GEORGE SANDERS Película legendaria de románticas aventuras. Única en su género.

Se advierte al público que siendo el espectáculo por sesiones deberán desalojar la sala al final de cada sesión.

Las localidades reservadas para las sesiones numeradas deberán retirarse antes de la 5 de la tarde.

El sábado sensacional estreno: CUMBRES BORRASCOSAS con LAURENCE OLIVER y MERLE OBERON

Servicio de Automovilismo de Marruecos

Necesitando este Servicio los diversos materiales que a continuación se expresan, se comunican por el presente anuncio.

Las condiciones, calidad de artículos y cantidades a suministrar, figuran en las relaciones que obran en la Pagaduría del Servicio de esta Plaza, y que podrán ser facilitados a partir del día 12, jueves del presente mes y año.

REPUUESTOS Material Chevrolet, modelos 1.938-39 Fiat Colonial, Ford, 3-H. C. Autocar Cummins H. B. Ligeros de otras marcas.

MATERIAL VARIO Aceros.—Material de electricidad de automóviles e industrial.—Herramientas de taller.—Hieiros.—Metales.—Maderas.—Maquinaria.—Pinturas.—Puntas.—Tornillería.—Equipos de herramientas de vehículos automóviles.—Toldos de camión.—Maquinaria diversa.

VESTUARIO DE TRABAJO Monos y trajes de mecánicos. Ceuta, 9 de Octubre de 1944. El Secretario, Julián Rodas Rubio.

Anúnciese en EL FARO

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

VENDO máquina escribir Remington oficina precio económico. General Franco, 6, portería.

SE VENDE tienda de comestibles. Razón: Antiocho n.º 15-1.º derecha.

VENDESE motor Grosley a gasoil once HP. y coche Morris 8 HP. todo en perfectas condiciones. Razón Bar Rosendo. Plaza Abastos.

SE VENDEN casitas desde seis mil ptas. Razón, C. Ramón y Cajal, 4, Cristóbal Chaves, Maestro de Obras.

VENDO casa en Hadú calle L. Razón Avenida Villa Nueva, 2.

Alquileres

SE ALQUILAN dos habitaciones para caballero. Razón en esta Administración.

CAMBIARIA piso cuatro habitaciones, renta 100 pesetas cen-

VIDA RELIGIOSA

Hoy se conmemora la festividad de Nuestra Señora del Pilar

SANTORAL DEL DIA

12 de octubre, jueves. Nuestra Señora del Pilar. Santos Serafín, confesor, Domnina, Evagrio, Prisciano, Edistio, mártires; Maximiliano, Walfrido, Monas, Salvino, obispos; Eustaquio, presbítero. Ornamentos blancos.

NUESTRA SEÑORA DEL PILAR Según una antiquísima y arraigada tradición, el Apóstol Santiago el Mayor, después de la Ascensión de Jesús a los cielos y la bajada del Espíritu Santo sobre los Apóstoles, vino de Jerusalén a España para predicar el santo Evangelio, aportando en las costas de Galicia. Recorrió toda Asturias y gran parte de España, con escasísimo fruto de las almas de aquellos valientes, pero indómitos iberos; pues solo había conseguido convertir a ocho, cuando llegó a orillas del Ebro.

Allí trataba de día con ellos, del reino de Dios y pasaba gran parte de la noche en oración. Dormidos un día sus ocho discípulos, Santiago oyó a media noche unas voces dulcísimas de Angeles que cantaban: Ave María, gracia plena; postrado al punto de rodillas vio a la Madre de Dios entre dos grupos inmensos de espíritus celestiales, majestuosamente sobre un pilar de mármol. Terminado el cántico, la Virgen Santísima dijo la palabra a Santiago, y le dijo: He aquí, hijo mío, el lugar destinado a mi honor, donde me has de construir un templo. Este pilar en que me ves sentada lo ha fabricado Jesús, mi Hijo; debes colocarlo en el centro del altar de la capilla, y en él la virtud del Altísimo obrará, por mi medio, prodigios y maravillas sin cuento en favor de los que imploran mi patrocinio; será siempre el sostén y la base de la fe en esta noble nación ibérica.

Animado Santiago con aquella visión tan consoladora y alentadora, dió comienzo al día siguiente, con la ayuda de sus ocho discípulos, a la construcción de una modesta capilla, que, con el correr de los siglos, llegó a convertirse en la magnífica basílica que hoy existe, siendo incalculables los prodigios y maravillas que la Virgen ha obrado desde el bendito Pilar que la adorna.

De entonces acá este Pilar milagroso, sobre el cual legiones inmensas de espíritus celestiales trajeron a España a la Madre de Dios, cuando aún vivía en carne mortal, ha sido siempre el trono donde la celestial Señora ha reinado soberanamente sobre Es-

paña entera, derramando a manos llenas, y en todas direcciones, gracias y bendiciones continuas sobre sus moradores, velando sin cesar por la conservación de su fe, sosteniéndoles en sus gloriosas empresas mundiales y defendiéndoles en sus titánicas luchas contra todos sus enemigos, interiores y exteriores.

Apoiada, sostenida y vigorizada en este diamantino Pilar de María, la fe de España no perecerá, como tampoco perecerá la gloriosa hispanidad de Iberia.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS Mañana, segundo viernes del mes, la Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús, celebrará en la parroquia de Santa María de los Remedios, sus cultos mensuales en honor de su titular: a las nueve se dirá la misa de Comunión general y por la tarde a las siete, el ejercicio con exposición mayor del Santísimo Sacramento.

CULTOS En la iglesia de Africa, tendrán lugar en el día de hoy, los cultos solemnes que ya tenemos anunciados, en honor de Nuestra Señora del Pilar, organizados por la Asociación de su nombre.

La Guardia civil y el Cuerpo de Correos organizan solemnes funciones religiosas en honor de su Santa Patrona

La Guardia Civil y el Cuerpo de Correos celebran hoy la festividad de su Santa Patrona, la Virgen del Pilar. Tan fastuoso día va a ser celebrado en Ceuta por ambos Cuerpos con la debida significación y solemnidad de una fecha señera.

De esta manera, la Guardia Civil, cuyos beneméritos servicios compendrían una brillante enumeración, y el Cuerpo de Correos de Ceuta, de tan acrisolada competencia y perfección, se suman

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

A la brevedad posible, los dueños de establecimientos de ultramarinos y economatos, presentarán en este Negociado de Abastos, los padrones familiares obrantes en su poder en relación con el padrón de clientes de los referidos establecimientos, que fueron distribuidos por este Negociado durante los días 21, 22 y 23 de septiembre último y que servirán de base para la obtención de la tarjeta de abastecimiento que comenzará a regir el día 1.º de Enero de 1945.

Ceuta, 11 de Octubre de 1944. El Presidente de la Comisión de Abastos.

Antonio Borrás Esteve.

Bachillerato

Clases particulares individuales o colectivas de repases o preparación de las diferentes asignaturas del Bachillerato. Matemáticas

Contabilidad para ambos sexos San José de la Montaña Canalejas 27

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana



A las 3, 9 y 11 sin numerar, a las 5 y a las 7 numeradas. ULTIMO DIA DE PROYECCION

Diana DURBIN Charles LAUGHTON Robert CUMMINGS



CASIMIRO ANGELO Director HENRY KOSTER Productor JOE PASTERNAK

Una deliciosa comedia lujosamente presentada. Un asunto entretenido y dinámico. Una película admirable llena de situaciones graciosísimas.

No deje usted de admirar esta estupenda producción.

AVISO.—Se advierte al público que siendo el espectáculo por sesiones deberán desalojar la sala al final de cada sesión.

Las localidades reservadas para las sesiones numeradas deben retirarse antes de la 5 de la tarde.

Mañana colosal estreno estreno nacional

DOCE LUNAS DE MIEL por Antonio Casal y Milú.

AMAYA

TINTORERIA Teñidos y limpieza en seco Tel. 488 y 886 CEUTA

Nuestra Señora de Africa don Bernabé Perpián.

—Se encuentra otra vez entre nosotros el doctor don Cayetano de la Vega.

—De Málaga, don Ventura Ros Pérez.

—Para Madrid don Epifanio Saiz Conde.

SESION DE LA PERMANENTE

La reunión ordinaria de la Comisión Permanente del Ayuntamiento, anunciada en primera citación para ayer miércoles, fue aplazada hasta el viernes próximo a la misma hora, es decir, las seis de la tarde.

CEUTA AL DIA

ONOMASTICA

Hoy festividad de Nuestra Señora del Pilar, celebran su onomástica, las señoras de Martínez Tonda y Lanuza y las señoritas de Pacheco, Ortiz de Saracho, García Saura, Aguilas del Real y Belichón, a las que con tal motivo, enviamos nuestra felicitación.

EFEMERIDES LOCAL

12 de octubre de 1937.—Se bendicen e inauguran los locales

del Monte de Piedad de Ceuta.

VIAJEROS

En el vapor correo de ayer llegó a nuestra ciudad el Ilmo. señor delegado del Trabajo y teniente alcalde de nuestro Ayuntamiento, don Luis Sánchez Blanco y Sánchez Blanco.

—Procedente de la Península regresó a nuestra ciudad el señor cura párroco de la iglesia de

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Dr. Juan Martínez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segunda CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Limpia plata NIC Quitamanchas HETONIL Pulimento para muebles: 509 Jabón en escamas NIVOL Perfumeria Vicente Martínez PUENTE ALM. NA. 6

tro calle Real, por otro situado entre Plaza Reyes y Plaza Africa, no importa renta. Razón en esta Administración.

Traspasos

SE TRASPASA bar sitio céntrico. Razón esta Administración.

Varios

REPRESENTANTES. Capitales, pueblos, artículos facilísima venta a particulares. Fuerte comisión. Apartado 3013. Madrid.

GANARA mucho dinero estudiando su propio comercio Radio. Solicite folleto gratis. Universidad Nacional de Estudios Radio. Puebla San Julián (Galicia).

TRABAJO domicilio Juguetería, pueden ganar hasta 30 diarias. Proporciono material. Compra producción. "Trabajos manuales". Santa Cruz Marconado, 8 Madrid.

Solemnemente se conmemora hoy la Fiesta de la Raza y de la Hispanidad

España y Colón en el descubrimiento

Por JESUS VASALLO

"Fernando de Aragón e Isabel de Castilla, esposos legítimos, llamados los Católicos, descansan en esta tumba después de extirpar la herejía". La inscripción sobre el sepulcro de los Reyes Católicos, en Granada, es sencilla. Pero dentro de su sencillez, dice mucho de la grandeza de tan insignes gobernantes. Dice mucho de ellos, pero no lo expresa todo. Porque olvida algo fundamental para España: el descubrimiento de América.

De trascendental importancia, es la obra de la unidad religiosa, que corona la ingente obra de reconquista comenzada por Pelayo en Covadonga. Pero no lo es menos, no puede serlo, la aventura gallarda de un puñado de hombres, que capitaneados por Colón hallaron un mundo nuevo, para, con el júbilo en su corazón, unirlo a la Gloria de España y de sus Reyes. En tres firmes pilares, se asienta el reinado, siempre vivo en la Historia, de Fernando e Isabel. El "tanto monta, monta tanto", o sea, el entendimiento, la pasión, la voluntad y el espíritu amoroso de la Reina hacia su pueblo, y la sagacidad, el talento político del Rey Fernando. Y luego en dos hombres, de los que el orbe guarda firme recuerdo: Gonzalo de Córdoba y Cristóbal Colón. Pues si para la empresa difícil de la lucha en tierra se precisa al aguerrido y esforzado hombre de armas —cuyas victorias quedarán luego pálidas al lado de las que el destino le concede en las tierras venturosas de Italia—, para la tarea de hallar tierras desconocidas, de explorarlas, colonizarlas y gobernarlas, es necesario el hombre de férrea voluntad, de fe constante, el visionario que arrojando la furia del mar en tres carabelas, puede un día inmovilizable poner pie en las arenas de otro mundo, para dejar clavada en ellas, firme como castillo roquero, el pendón de Castilla.

Cuatro siglos y medio han pasado desde aquel día que señala

nada menos que el punto de partida de toda una edad histórica. Colón aún en pie, por todos los siglos de los siglos que le quedan al mundo, representa el tesoro indomable de nuestra raza. Si era genovés, no importa; que virtud española ha sido desde antiguo ganar para sí a hombres de diversas nacionalidades y hacer que sus nombres vayan unidos en los episodios singulares que motivaron el gran nombre de España. Colón, desde que en la Rábida —piedra, cal y sol de Hueiva, frente al mar de sus sueños— halla cobijo y comprensión es español. No puede ser más que español, porque España es la única que a través de la reina, cree en él. Española hasta el tuétano, es esa leyenda romántica de la venta de las joyas de Isabel para procurar recursos al navegante. Colón, con su estatua gigante en el puerto de Barcelona, allí donde desembarcara después de sus azarosas correrías, es la gran figura, ante la que España y el mundo se inclinan en señal de inquebrantable admiración. Una admiración entusiasta, que no ha podido ser empañada por una sola de las calumnias posteriores como las basadas en los falsos Colones, o en el pretendido conocimiento anterior de América por el Almirante. "Jamás una nación ha sido tan fiel a su memoria", dice el profesor Ballester Gaiibrois, en su estudio sobre Colón, editado el año último. Y es verdad. No podría ser de otro modo, ni cabría en pecho español el olvido para el hombre que dió un mundo a España y que llevó a él con sus navés, la civilización, la cultura, el progreso. Y la cristiandad. Que nada se hacía entonces, si la cruz no iba al frente de ello, alta y segura.

Cuatro siglos y medio. ¿Y qué son cuatro siglos y medio en la vida del mundo? Un soplo. Pero, para nosotros, sí fué mucho. Centurias de Historia y lecciones bien aprendidas. Por eso nos complace ver de nuevo a España, tras

un eclipse temporal de decadencia, en marcha por esos firmes senderos de grandeza, que son los mismos de Colón. El mar. Con los ojos vueltos hacia el mar, en cuyas aguas están escritas grandes gestas nacionales. El mar que nos separa de ese mundo, pero que también nos une a él, porque no ha querido olvidarse de la madre España. Ya permanece siempre fiel al amor filial, conservando los vestigios de nuestra obra, el espíritu español, el idioma español y la española sangre. Hacia ese mundo, va en este día conmemorativo, al sentimiento de solidaridad hispanoamericana, vuelve a informar las normas de nuestra clara conducta para con el exterior.



El Primer ministro polaco es invitado a la Conferencia de Moscú

Hay esperanzas de una solución en el pleito ruso-polaco

Londres, 11.—El primer ministro polaco Estanislao Mikolaichik ha aceptado la invitación para

asistir a la conferencia Churchill Stalin y partirá para Moscú a la mayor brevedad, según se anuncia oficialmente. Le acompañan el presidente de la Asamblea Nacional, Grabski, el ministro de Asuntos Exteriores, Tadeusz Romer y probablemente otros miembros del gobierno polaco en Londres.

El hecho de que el partido socialista polaco esté dispuesto a aceptar las demandas rusas, hace que el próximo viaje del primer ministro vaya rodeado de esperanzas de solución en el pleito ruso-polaco.—EFE.

... y España fué madre

Por Francisco García Sanz

Sobre el tapiz azul del agua de los mares, tejieron historia, tres pobres carabelas; llevadas por el viento, las pobrecillas velas, un poema, un salterio, escribieron de azules.

En la llanura azul, eran cual tres palmeras, oasis de un amor, en la salada agua; una sola en fervor —fuego puro de fragua— luciendo rojo y gualda; las tres con sus banderas.

España navegaba honchida de ilusión; la fé de aquellos reyes, que buscaban expansión, innovó los caminos; y en maga cercanía, Colón, con sus locuras, y sus fieles quimeras, entregaba un imperio, con las tres carabelas, e hizo a España madre, con la "Santa María".

El presidente chileno, Ríos, se retira temporalmente del ejercicio de su cargo

Los médicos le ordenan absoluto reposo

Santiago de Chile, 11.—Ante el gobierno, el presidente de la República anunció oficialmente su retiro temporal en el ejercicio de su cargo. Ríos ha basado su decisión en una prescripción médica que le ordena absoluto reposo y despreocupación para atender una úlcera en el duodeno.

Añadió que esta separación de las funciones no sería superior a treinta días.

En el arreglo de la constitución le sustituirá el ministro del Interior, Quintana Burgos.

El presidente manifestó que la tranquilidad en todo el país era absoluta y de no haber sido así no hubiera vacilado en sacrificarse continuando en su cargo.

Quintana Burgos, aceptó la designación ante todos los ministros que se manifestaron dispuestos a continuar en el Gabinete.

El presidente interino dijo ante los periodistas que solo hace dos días los médicos diagnosticaron la existencia de una úlcera.

Insistió reiteradamente que la nueva situación no obedecía a ninguna razón política. Dijo que mantendría estrictamente la po-

lítica nacional e internacional de Ríos.

El nuevo presidente tiene 52

COLONIA

bombardada por los "Mosquitos"

Londres, 11.—Colonia y los objetivos del oeste alemán han sido bombardeados anoche por "mosquitos". Todos regresaron según se anuncia oficialmente.—EFE.

años y es abogado. Su vida política transcurrió en el partido radical, del cual fué expulsado siendo ministro de Agricultura al no aceptar la unión de sus compañeros en el gobierno. Hace tres meses servía la cartera de Agricultura.—EFE.

Doctor Enrique Ostalé

Girujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6

G. Millán Astray 15

PERFUMERIA

«La Sevillana»

Le ofrece artículos de inmejorable calidad a precios muy baratos

Falange Española, 39. Teléfono, 854. CEUTA



Hablemos del fútbol

LA IV JORNADA

Madrid-Valencia y Betis-Real Sociedad encuentros destacados de las dos primeras Divisiones

El Ceuta juega en El Ferrol

Algeciras recibe al Linares y Atlético de Tetuan al Málaga

Nada. No hay otro remedio que acogerse a ese tema, que es la ma de temas, y que como todo lo del deporte sometido al matiz de profesionalismo, presenta, como ahora, ese matiz, desagradable para los "equipos" que se llaman históricos, y es, para los que ponen entusiasmo y los noveles, el asunto grato y simpático de ver premiada su voluntad con un galardón merecido: el lugar preferente en la clasificación.

Y por eso, nada más que por eso, merece la pena perder unos minutos para "hablar del fútbol" y decir las verdades aunque estas duelan.

En modo alguno vamos a pretender cansar al lector. Este, si es aficionado, habrá observado algo que el Lunes y Martes llevan en recuadro todos los periódicos de España, y que, bajo el epigrafe "Resultados y clasificaciones", sintetiza la información futbolística de la jornada del Domingo.

Pero no cabe duda, y de ello estamos ciertos, que al observar al Oviedo en cabeza de la clasificación, a un punto de distancia de los tres "felices onces" que tienen 3 —Sevilla, Castellón y Coruña—, habrá reconocido que el equipo que ocupa el primer lugar ha puesto a prueba su entusiasmo, y ha logrado, en las dos primeras jornadas, las premisas necesarias para ir con optimismo al porvenir.

Sin embargo, en los tres lugares que siguen al "Oviedo", que a pesar de su entusiasmo no es "equipo histórico", figura tan sólo el "Sevilla" del grupo de ases, que en estas dos jornadas, por contraste o competencia incomprensible, o están en la cola, o tienen que contentarse a perderse entre los lugares centrales de clasificación. Porque, eso sí, no hay duda que las dos jornadas de Liga han dado más que sorpresas.

Más hemos de confesar —por lo menos yo— que "hemos sido los menos sorprendidos", por venir combatiendo desde tiempo eso que llamamos falta de entusiasmo en los "once" que juegan, que jamás puede ser contrarrestado por el entusiasmo de los "milés" que son hinchas, admiran a esta u otra figura, llegan a llevarla como tesoro en forma de retrato y a la hora de las verdades, cuando goles, tantos, o puntos, "son triunfos" como se dice, el hielo, la apatía y la indiferencia, actúan en forma de epidemia.

Y como no puede quedarse en el interior un hecho constatado, ahora que hablamos de fútbol, expresemos un temor que

Los partidos señalados para el domingo venidero, son:

PRIMERA DIVISION

Granada-Oviedo. Castellón-Barcelona Sabadell-Aviación. Murcia-Sevilla. Gijón-A. Bilbao. Madrid-Valencia Español-Coruña.

SEGUNDA DIVISION

Ferrol-Ceuta. Constancia-Xerez. Baracaldo-Zaragoza Betis-R. Sociedad. C. Leonesa-Mallorca. Santander-Hércules. Celta-Alcoyano.

TERCERA DIVISION

Primer Grupo: Betanzos, Ponferradina; Lemos, Pontevedra; Lucense, Berbes; Turista, Orensana; Santiago, Galicia.

Segundo Grupo: C. Popular, Leonés; Torrelavega, Tanagra; Avilés, Oriamendi; Juvencia, Barreda; Santoña, Langreano.

Tercer Grupo: Arenas, Indauchu; Vasconia, Erandio; R. Unión Sestao; Tolosa, Alavés; Durango, Mirandes.

Cuarto Grupo: Atl. Zaragoza, Logroñés; Teruel, Osasuna; Maestranza, Tudelano; Huesca, Arenas; Escoriaza, Izarra.

Quinto Grupo: Júpiter, Tarraza; Levante, Lérida; Baleares, Tarragona; Reus, Granollers; Girona, S. Martín.

Sexto Grupo: Valladolid, Avila; Bejar, Palencia; Salamanca, Bur-

nos rodea cuando nos encontramos ante resultados tan "expresivos". ¿Habrá en el "secreto" de todo lo que ocurre una baja de calidad en el fútbol que se practica en España? ¿Y no será, por la falta de decisión y rigor de los entrenadores, directivos y hasta en los mismos jugadores, esta presunta baja de calidad?

Hablemos del fútbol, con medida, sin apasionamientos, pero meditemos de lo que puede ser la excesiva mercantilización, frente a la falta de entusiasmo. Y dicho lo que antecede, esperemos. Esperemos para hablar con más pruebas o rectificar. Y quiera que llegue el caso de vernos forzados a lo último.—J. Esteve M.

galesa; Imperio, Segoviana; Zamora, Ferroviaria.

Séptimo Grupo: Cifesa, Talavera; Trujillo, Emeritense; Toledo, Mediodía; Manchego, Cacereno; Badajoz, Plasencia.

Octavo Grupo: Elche-Cieza; Alicante-Cartagena; Crevillente, Imperial; Albacete, Eldense; Abad Almansa.

Noveno Grupo: Algeciras, Linares; Melilla, Coria; Jaen, Córdoba; A. Tetuán, Málaga y Oubba. Balompédica.

Destacan en la División de Honor los partidos de Chamartín y Sequiol, en los que tomarán parte el Madrid, el Valencia, el Castellón y el Barcelona, y en Segunda el choque entre béticos y denostarras en Heliópolis. Por lo que al grupo noveno de Tercera se refiere, los representantes marroquíes van a recibir en esta jornada la visita de los hasta ahora más peligrosos equipos del grupo. Puede surgir la sorpresa en Murcia, Gijón, Inca, Baracaldo, Melilla, Jaen y Tetuán, donde han de jugar en plan de visitantes el Sevilla, el Atlético de Bilbao, el Xerez, el Zaragoza, el Coria, el Córdoba y el Málaga. El partido del Ferrol podría proporcionar al equipo ceutí algún valioso punto... si sus delanteros aciertan con el "boquete". —P.

Ante el encuentro Atlético Aviación-Sporting de Lisboa

Madrid, 11.—A las 11 de la mañana de hoy, los jugadores del Sporting Club de Lisboa, que ayer mañana llegaron a esta capital, estuvieron visitando la Ciudad Universitaria e inmediatamente después se trasladaron al Estadio Metropolitano.

Los jugadores lisboetas han encontrado el campo madrileño en magníficas condiciones. — AL-FIL.

El campeonato de Marruecos

Clara victoria del Larache

El único encuentro jugado para el Campeonato Regional de Primera Categoría, tuvo lugar el pasado domingo en Larache, enfrentándose el Patronato Deportivo de dicha ciudad con el Villa Nador.

El triunfo correspondió a los larachenses por 6 tantos a 2.

En la tarde de hoy jueves se jugarán dos encuentros más, correspondientes a dicho torneo. En Villa Sanjurjo se enfrentarán el titular y el Unión Africa Ceutí y en Nador el titular y el Jadú S.D.

El domingo próximo se jugará en Ceuta el partido Unión Africa Ceutí y Larache.

De un partido a otro

Hoy sale el titular para El Ferrol

Ni Morla ni Bernal forman en la expedición

Se siguen gestionando refuerzos, y ayer fué probado un interior

La ocasión no la hubiera pintado mejor, el mismísimo Goya. Llegamos al número uno de la calle J. A. Primo de Rivera cuando más animado estaba el "cotarro". En la secretaría del titular se hablaba, se discutía, se hacían números y... se esperaban llamadas telefónicas. Como verán, no era cosa de ahuecar. Y tomamos asiento.

No hay en estos entusiastas directivos desmoralización o pesimismo. Sienten, como es natural, los tropiezos sufridos por el equipo, pero confían en que alguna vez desaparecerá la mala estrella que le persigue y que la cosa variará notablemente. Su labor tiende a reforzar esa línea delantera que aún no marcó ni un sólo tanto, labor en la que se tropieza con muchísimas dificultades, habida cuenta de lo caro que está el "mercado" y de las escasas disponibilidades económicas del club, pero en la que no cejan un solo instante. Están en contacto con algunos elementos y aguardan a que, en breve plazo, el Ceuta pueda contar con una magnífica línea de ataque, que no solo recupere el terreno perdido, sino que le asegure una brillante clasificación.

Huelga citar nombres aún. Hasta que todo no esté definitivamente ultimado, cualquier detalle en lugar de beneficiar, causaría un gran perjuicio. Lo único que se puede adelantar es que se trabaja de firme y que no sería de extrañar que la expedición que marcha al Ferrol viniera a Ceuta, con "recargo". ¡Ah! y que ayer mañana fué probado un interior apellidado Luque, que perteneció al Coria y al Sevilla profesional. Más, francamente, no nos está permitido decir. Un poco de paciencia.

En la mañana de hoy emprende su viaje hacia el Ferrol del Caudillo el cuadro "merengue". Una excursión de siete días, con cerca de cuatro mil kilómetros entre barco y trenes. Mañana viernes llegan a Madrid, donde solo permanecerán unas horas pues a las 4 de la tarde volverán a coger

el "gallego" para arribar al Ferrol al mediodía del sábado. Hasta el miércoles no estarán de regreso en Ceuta.

La expedición, que marcha a cargo del señor González y del entrenador señor Rey, la integran los siguientes jugadores: Comas, Zamorita, Perico, Victorero, Gil, Japón, Mardones, Carvajal, Lesmes, Abad, Díaz, Sanz y Aceba. No se desplazan Bernal y Morla.

Nada nos dijo Rey sobre la alineación que opondrá al Ferrol en el Inferniño y lo único que se desprende de los jugadores desplazados es que se mantiene el mismo trío defensivo, que Acebal cubrirá la ausencia de Morla y que Carvajal es probable juegue su primer partido de Liga con el club.

Que lleven bien viaje y que la suerte sea una vez con ellos, es lo que, como punto final, sabe desearles.

El vicepresidente de la Junta Central de Recompensas marcha a Las Palmas

Madrid, 11.—El día 16 embarcará en Cádiz, el vicepresidente de la Junta Central de Recompensas y Distinciones, camarada Carlos Usena y el secretario nacional Luis Aguilar Sanabria, quienes en compañía del gobernador civil de Tenerife, se dirigen a Las Palmas, donde el día 22 será impuesta la Medalla de la Vieja Guardia a doscientos setenta y siete camaradas.

El día 29 en Tenerife se impondrá a ciento ochenta y cuatro camaradas y de regreso a la península, el doce de noviembre, la impondrá a otros setenta y siete camaradas de Huelva.—CI-FRA.

"Debemos hacer honor al Führer"

Ha declarado el jefe de las Juventudes del Reich

Berlín, 11.—El jefe de las Juventudes del Reich Axmann, ha declarado ante los voluntarios de las juventudes hitlerianas nacidos en 1928 lo siguiente: "Debemos y haremos honor al Führer en estos tiempos difíciles."

Después de las victorias gloriosas estamos obligados a aceptar los penosos golpes del destino.

Los hechos, al soportarlo valientemente, reafirman nuestra fé en la victoria y sobre todos los peligros que nos amenacen en el porvenir.—EFE.

Concurso deportivo de EL FARO

Table with columns for location (Don, que vive en) and predicted results for various teams (Madrid, Valencia, Castellón, Barcelona, Betis, R. Sociedad, Ferrol, Ceuta, Algeciras, Linares, A. Tetuán, Málaga).

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEV. LLANA"

NOTA. -- Los concursantes de Tetuán y Algeciras, pueden depositar sus boletines en las respectivas Delegaciones hasta la noche del sábado.

GRATIS. Enviaremos un bonito calendario de fútbol, remitiendo su nombre y dirección a Apartado, 105 SEVILLA

Estadio Municipal. - Tetuán. Jueves 12, Fiesta de la Raza, A las 4,30 INTERESANTE ENCUENTRO AMISTOSO Juventud Balompédica y Club Atlético. PRECIOS POPULARES. - Los señores socios del Atlético y de la J. Balompédica tendrán libre acceso al campo mediante la presentación del recibo del mes corriente.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción
Pérez Galdós 13
Teléfono 3-0-2

LA FIESTA DE LA PATRONA DE LA GUARDIA CIVIL

Con motivo de la festividad de la Santísima Virgen del Pilar, Patrona del Benemérito Instituto de la Guardia Civil, tendrá lugar en el día de hoy a las 11, una solemne función religiosa en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma y el viernes día 13, a las 10 y 30 tendrá lugar un acto religioso en memoria de los gloriosos caídos del Cuerpo.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos
Encarnación María de la Soledad Corral Carrasco, Juan Ayuda Rodríguez, Isabel del Carmen Lobato Sánchez, María Bertomeu Martín.

Defunciones

María Ruiz Núñez, de 62 años
Resumen
Nacimientos, 3 hembras y 1 varón. Defunciones, 1.

Del 21 al 29 de Octubre solemne novena en honor del Santísimo Cristo de Medinaceli. Por la mañana a las 8 y treinta y por la tarde a las 7 y treinta. Todos los días besapié al Santísimo Cristo e imposición de escapularios a los nuevos hermanos.

LO QUE VEN Y LO QUE VENEMOS

Con todos los respetos, nos permitimos preguntar por indicación de muchísimas personas que nos han hecho esta, ruego, que es lo que ocurre, que todos los días se corta en buena parte de la población el agua. Parece lógico que ahora que ya ha llovido un poquito, no sea el momento oportuno para tal corte.

Votar al mejor camarada en las próximas elecciones sindicales es un deber ineludible.

VIDA CATOLICA

Celebró reunión general extraordinaria la Asociación de Señoras de las Conferencias de San Vicente de Paul en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, bajo la presidencia del Rvdo. Padre

Han llegado las tan esperadas motocicletas R. Soriano S. A., de 1 HP.

Informes y ventas en M. Michán Fabre, Carretera Secano (Mecánico).

S. S., don Antonio Espinosa Sierra. Tomaron acuerdos relacionados con sus actividades religiosas y caritativas.

GARNET DE LA VIDA LOCAL

Natalicio
Con toda felicidad dió a luz una preciosa niña la joven señora de don José Corral Soto, ella de soltera Encarnación Velasco Damas. A la pequeña le ha sido impuesto el nombre de Encarnación María de la Soledad. Enviamos a los nuevos y dichosos padres nuestra cordial felicitación

Sentido fallecimiento

A la edad de 17 años, ha dejado de existir la señorita Ana María López Puya, hija de don Diego López Tizón y hermana de nuestro buen amigo el funcionario municipal don Diego. La conducción del cadáver a su última morada constituyó una sentida manifestación de duelo. Con toda sinceridad enviamos a los fami-

liares de la extinta y en particular a su hermano don Diego nuestro más sincero pésame, deseándoles resignación para sobrellevar tan terrible pérdida, al mismo tiempo que elevamos una oración a Dios por su alma.

DEPORTES

Falsa posición

De nuevo se han desatado las pasiones de la crítica contra la directiva del Algeciras sin pensar que sólo crea problemas y que braderos de cabeza. Aquí lo que se trata es de prestar una ayuda y colaboración a fin de que se lleve a buen fin la entrada en la Liga, o sea levantar el buen nombre de nuestro equipo.

Montilla.

Viajeros a la Península, al llegar a Algeciras

Restaurante LA PLATA

El discurso de Grau San Martín ante las Cámaras cubanas

Dijo que ha empezado una nueva era política para Cuba

El caos y la anarquía amenazan a Francia este invierno

Dice el diputado americano Poage

Washington, 11.—El diputado demócrata W. H. Poage, miembro de una misión parlamentaria yanqui, que acaba de regresar de París ha declarado que el caos y la anarquía amenazan en Francia y este invierno será problemático el mantenimiento del orden público en las ciudades francesas por la escasez de los víveres y el carbón.

Todos los partidos se creen ahora con derecho casi exclusivo para gobernar el país y a menos que los aliados no reconozcan rápidamente en Francia un gobierno legítimo, el desorden en los asuntos internos irá en aumento.—EFE.

La Habana, 11.—A pesar de la lluvia una gran muchedumbre se congregó ante el Palacio Presidencial y el Capitolio, a escuchar el discurso del presidente Ramón Grau San Martín, ante las dos Cámaras reunidas en sesión conjunta.

El presidente dijo, que ha comenzado una nueva era política, para Cuba, de circunstancias trascendentales. Cuba —añadió— debe elevar los tres derechos principales de la democracia: mejoras sociales, económicas y políticas.

Nos comprometemos a elevar el nivel físico e intelectual de la nación, a incrementar la explotación de la riqueza patria y a dar trabajo remunerado a todos.

Al comentar los artículos de la constitución que conceden el poder de introducir la economía dirigida si ello redundara en beneficio del país, Grau San Martín dijo, que el gobierno protegerá todos los medios para ese objetivo.—EFE.

Disposiciones Oficiales

DIARIO OFICIAL DEL MINISTERIO DEL EJERCITO

Madrid, 11.—El Diario del Ministerio del Ejército designa jefe del Servicio Geográfico del Ejército al coronel de E.M. don Manuel Lombardero y para el mando de la Caja Recluta número 50 al coronel de la escala complementaria de Infantería, don Pedro Navarro Villanueva.—EFE.

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 11.—El B. O. del Estado dispone:
Educación Nacional.—Dirección de Enseñanza Universitaria. Convocando a concurso para proveer la cátedra de química analítica de la Facultad de Ciencias de La Laguna.—EFE.

Ferrocarriles de Marruecos

AVISO

Se pone en conocimiento del público que, el próximo domingo día 15 de los corrientes, a fin de facilitar la asistencia al partido de fútbol que se celebrará en Tetuán, circulará un autovía, con 72 plazas limitadas, que tendrá su salida de Ceuta a las 14,43 parando un minuto en el paso a nivel de la Hípica, llegando a Tetuán a las 15,55 y regresando a Ceuta a las 19,25 para llegar a dicha Plaza a las 20,35.

Los billetes se expendrán en taquilla en horas hábiles.

LA DIRECCION.



Estudie en su casa!!

No pierda usted el tiempo mientras los demás lo aprovechan. Las mejores oportunidades se ofrecen cada día a los que están preparados. Sea usted uno de ellos. Dedique cada día un pequeño esfuerzo a adquirir nuevos conocimientos o a perfeccionar los que tiene actualmente. Aprenda en su propia casa, por correspondencia, aprovechando sus ratos libres.

CONTABILIDAD - REDACCION - CALCULO MERCANTIL

conocimientos comerciales que abren las puertas de los mejores puestos y que son hoy más útiles y necesarios que nunca. PIDA HOY MISMO NUESTRO MAGNIFICO FOLLETO ILUSTRADO. GRATIS Y SIN COMPROMISO ALGUNO

ACADEMIA CCC APARTADO 108 SAN SEBASTIAN

Millares de alumnos CCC han mejorado considerablemente su situación gracias a los estudios que realizaron en este Centro modelo de enseñanza. Pidanos la lista de los últimos diplomados y pregúnteles por CCC, la Academia que

¡¡ DA SIEMPRE MAS DE LO QUE PROMETE !!

Noticias de España

EL MINISTRO DE HACIENDA A SEVILLA

Madrid, 11.—El ministro de Hacienda ha salido de Barajas a mediodía en el avión correo de Sevilla.—CIFRA.

LAS PRUEBAS DE COROS Y DANZAS DE LA SECCION FEMENINA

Madrid, 11.—Terminadas las pruebas locales del sector de coros y danzas de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. la final correspondiente se celebrará en Madrid de tro de un mes.—CIFRA

TREN AUTOMOTOR ENTRE MADRID Y CIUDAD REAL

Ciudad Real, 11.—Ha llegado de Madrid, el primer tren automotor, del nuevo servicio establecido por la "Renfe".—CIFRA.

LA CASA DONDE VIVIO SAN VICENTE FERRER

Valencia, 11.—Va a ser reconstruida, la casa donde nació San Vicente Ferrer.

El proyecto se inspira en la arquitectura del siglo catorce.—CIFRA.

TOMA DE POSESION EN EL GOBIERNO MILITAR DE BARCELONA

Barcelona, 11.—En la mañana de hoy, se ha hecho cargo del mando de la subinspección de las tropas de la Cuarta región en el gobierno militar de Barcelona, el

general don Joaquín Coll, quien cumplimentó luego al capitán general, comandante de Marina y obispo de la Diócesis.—CIFRA.

El municipio sevillano emprende un vasto plan de construcciones

El presupuesto se cifra en 15 millones de pesetas

Sevilla, 11.—Un vasto plan de construcciones urbanas va a ser realizado por el municipio de Sevilla, el cual aspira a que cuatrocientas viviendas protegidas estén terminadas en un plazo de dos años.

Para solemnizar el día de la Hispanidad y aparte de otros importantes actos, será colocada la primera piedra de esas edificaciones, que tendrán emplazamiento, en la barriada exterior de la Barzola.

El presupuesto se eleva a unos quince millones de pesetas.—CIFRA.

Anunciese en EL FARO

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, uréter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 6 a 8

Jáudenes, 1.- Primero, izquierda, Teléfono, 7-2-5. CEUTA

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5, (frente a Correos). -- Teléfono 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri. n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97.

Autorizado por la Dirección General de Seguros.

DESTILERIAS - Las Palomas

TEJERO Y CIA

Rute

ANIS SECO-ANIS DULCE-COÑAC-PONCHE-CURACAO

CINCO PRODUCTOS DE INMEJORABLE CALIDAD.

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción
Artículos de Casa y Cocina

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. -- NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. -- SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION -- REDACCION -- ADMINISTRACION Y TALLERES -- GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redaccion y Administracion, número 7-8-9 -- Apartado de Correos, número 1-8-8

NOTICIAS de todo el mundo

EN FRANCIA COMIENZA LA PRODUCCION DE PELICULAS

París, 11.—Ha comenzado la producción de películas en Francia, anuncia radio París. La primera versará sobre las actividades de la F. F. I. e intervendrán Pierre Blanchard, René Clair, como director. Se pondrán en relieve escenas de la lucha entre "maquisards" y alemanes en Bretaña.

El costo será financiado por pública suscripción.—EFE.

ARZOBISPO CHILENO A BUENOS AIRES

Santiago de Chile, 11.—Ha salido para Buenos Aires el arzobispo monseñor Caro, jefe de la Iglesia chilena.

Va acompañado de tras dignidades eclesiásticas para llevar al Congreso eucarístico argentino la representación oficial de Chile.—EFE.

MATERIAL BELICO RECIBIDO POR LOS CHINOS DE CHUNGKING

Chungking, 11.—Los ejércitos chinos del este y sur, no han recibido más que cincuenta cañones antitanques, 60 cañones alpinos y 30 millones de proyectiles de rifle y ametralladoras, en virtud de la ley de préstamo y arriendo, hasta fines de mayo de este año, anuncia un portavoz del gobierno.—EFE.

EL CANDIDATO REPUBLICANO A LA VICEPRESIDENCIA PIDE LA RETENCION DE LAS BASES MILITARES

Nueva York, 11.—El candidato a vicepresidente J. W. Bricker, en un discurso pronunciado en Bremerton (Washington), ha pedido, que los EE. UU. retengan, después de la guerra, fuertes bases militares de importancia estratégica, que nuestro país ha adquirido con la sangre de sus hijos y cuya retención no es asunto imperialista, sino de estabilidad mundial.—EFE.

EL GOBIERNO INGLES ARRIENDA VARIAS FABRICAS

Londres, 11.—Mil fábricas han sido construidas por el gobierno británico, desde 1938, con fines bélicos, van a arrendarse a contratistas seleccionados, por un periodo de 10 años, y por las cuales, cobrará el gobierno, los mismos precios que regían en 1939.—EFE.

SE PROHIBE EL USO DEL ORO EN LAS OPERACIONES COMERCIALES

París, 11.—El gobierno ha prohibido el uso del oro en las operaciones comerciales.—EFE.

COMUNICADO DEL MARISCAL TITO

Los rusos vuelven a cruzar el río Tisa

Londres, 11.—Radio Yugo eslavía libre difunde el siguiente comunicado del mariscal Tito: "El Ejército ruso ha cruzado nuevamente el río Tisa, al noroeste de Yugoslavia. En el curso de su avance desde Tisa hacia el Danubio ha conquistado varias localidades, entre ellas la de Adarda en la orilla occidental del Tisa. Ha sido contenido un intento alemán de evacuar hacia el norte sus guarniciones en Serbia.

Unidades yugoeslavas combaten al sur de Belgrado y luchan en las cercanías de la capital.

Durante un ataque contra la red ferroviaria del norte de Yugoslavia fueron destruidos trece convoyes y siete puentes.—EFE

Los norteamericanos se encuentran ante Wuselen, próximo a Aquisgrán

La guarnición ha recibido un nuevo ultimátum En algunas casas ondeaba la bandera blanca pero la guarnición se negó a rendirse

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado 11 "El contingente aliado que desembarcó en la orilla meridional del estuario del Escalda, ha mejorado sus posiciones al este de Breskens.

Los puntos fortificados del enemigo en este sector fueron atacados ayer por los cazas y caza bombarderos aliados.

El tiempo redujo las operaciones aéreas sobre los demás sectores del frente.

Se lucha duramente en la región de la cabeza de puente sobre el canal Leopoldo.

Al norte de Amberes, fué cortada la carretera de primer orden que va desde Zuber a Develand.

Ayer mañana fué rechazado un violento contraataque enemigo en Lodewaard a orillas del Waal.

A las 10'15 horas del martes la guarnición germana de Aquisgrán recibió un ultimatum con plazo de 24 horas para rendirse.

Antes de esto, las unidades que componen el brazo septentrional de nuestro movimiento de cerco habían conquistado Scharfenberg, Bardenber y se hallaban ante Wuselen.

Otras unidades que avanzan por el sur y por el este han alcanzado Haren y han cortado la carretera principal de Aquisgrán a Colonia.

Ayer, por la tarde, nuestras fuerzas procedían ya, a la limpieza de la parte norte de Haaren.

Fueron rechazados contraataques alemanes en Monte Crucif-

jo, al sureste de Haaren y en el sector de Bardenberg.

Después de dura lucha en el sector de Le Thillot, nuestras tropas se han establecido frente a la cabeza de puente del río Moslotie, infligiendo elevadas pérdidas al enemigo.

Fueron conquistados varios puntos fortificados alemanes cerca de Le Thillot, contra enconada resistencia.

Han quedado casi limpios de enemigos los bosques de Longegoutte y Ghean. Hemos progresado en la región de Champagny, al oeste de Belfort.—EFE.

COMUNICADO ALEMÁN

Cuartel del Führer, 11.—Comunicado alemán.—"Los norteamericanos persisten en sus intentos de cercar Aquisgrán a pesar de las elevadas pérdidas sufridas en días anteriores.

Los alemanes resisten encarnizadamente los ataques de importantes fuerzas enemigas.

Se lucha con encono en el bosque de Roetgen, al sureste de Aquisgrán.

En el resto del frente oeste se han vuelto a librar combates violentos al noroeste de Nancy y en Parroy, a ambos lados de Reamfremotn.

Sin novedades en las fortalezas de las bases del canal de la Mancha.

Unidades de vanguardia de la marina de guerra han hundido nuevamente anoche dos lanchas rápidas británicas causando graves averías a otra frente a la costa holandesa.

Americanos y británicos como

consecuencia de los reveses sufridos no efectuaron mas que ataques locales.—EFE.

AMPLIACION AL COMUNICADO ALEMÁN

Gran Cuartel General del Führer, 11.—Ampliación al comunicado: "El teniente coronel Melmuthel, jefe de una escuadrilla, poseedor de la más alta condecoración alemana al valor, ha muerto en el campo del honor sin ser vencido por el enemigo.

La Luftwaffe pierde con él un piloto de la caza nocturna que más victorias aéreas tenía en su haber.

La lucha contra los ataques nocturnos ingleses ha producido 102 victorias aéreas.—EFE.

SE CORTA LA RETIRADA A LOS ALEMANES QUE SE DEFIENDEN EN EL ESCALDA

Bruselas, 11.—Anoche, los canadienses cortaron la faja de tierra que separa a Walcheren y Beveland meridional con el resto

de Holanda, cerrando la única vía de escape que tenían los 21.000 alemanes que defienden el estuario del Escalda.

Después de atravesar la carretera y el ferrocarril, los canadienses, viraron hacia la izquierda, en dirección a Walcheren.

La cabeza de puente canadiense sobre el canal Leopoldo resiste todavía.

Los alemanes llevan hechos treinta contraataques contra la misma.—EFE.

ADVERTENCIAS A AQUISGRAN POR RADIO LUXEMBURGO

Londres, 11.—Radio Luxemburgo, controlada ahora por los aliados, ha difundido en la mañana de hoy repetidas advertencias a la guarnición de Aquisgrán para que se rindiera al acercarse el término del ultimatum dado por el general Hodges.—EFE.

EN MUCHAS CASAS DE AQUISGRAN ONDEABA LA BANDERA BLANCA

Bruselas, 11.—En muchas casas de Aquisgrán ondeaban en la mañana de hoy, banderas blancas, comunica el corresponsal de Reuter en el Cuartel expedicionario aliado.

La guarnición, que ha rechazado el ultimatum de rendición alzado, está integrada por unos 1.500 soldados de la S.S. armada que al parecer han recibido algunos refuerzos ayer.

Anoche se rindieron unos cien paisanos y un destacamento de soldados los cuales han sido internados.

Aquisgrán está poderosamente fortificada. La mayor parte de sus 165.000 habitantes fueron evacuados.—EFE.

Otras noticias

Audiencias del Jefe del Estado

(Viene de la primera página.) general segundo jefe de la Subinspección de la primera región militar.

Don Jesús Badillo Perez, general jefe de Artillería del X Cuerpo de Ejército.

Don Anselmo Arenas Ramos, general jefe de Ingenieros de la primera región militar.

Don Joaquín Lahuerta López, director de la Escuela de Aplicación de Ingenieros.

Don Ramiro Rodríguez Borlado Martínez, general jefe de Ingenieros del Cuerpo de Ejército de Aragón.

Don Joaquín de Isasi Isamendi Arregui, coronel de Estado Mayor, jefe de la Secretaría del Servicio Geográfico del Ejército.

Don Luís Lono Acquaroni, coronel director del taller de precisión del Centro Electromecánico de Artillería.

Don Eduardo Arias Salgado Fernández, coronel director del Colegio de Guardias Jóvenes.

Don Javier Mureta Rubió, comandante de Aviación de la Segunda Sección del Estado Mayor del Aire.

Y don Emilio Villa Calzadilla, teniente coronel provisional del Regimiento de Infantería número 6.

En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo el Rvdo. rector de la Universidad Pontificia de Comillas, acompañado del obispo de Sigüenza y del conde de Ruiseñada.

El marqués de Luca de Tena, don José Antonio de Sangro; don José María Lapuerta, subsecretario de Comercio, de Política Arancelaria y de Moneda; don Romualdo de Toledo, director general de Enseñanza Primaria; don Francisco Rivas Jorda de Urries y don Pedro Rodríguez de Torres, presidente del Consejo Superior de Cámaras Agrícolas de España.—CIFRA.

gallardo como "Antorcha" necesitada.

Como suplemento, se proyectaron una de dibujos y otra de "Popeye", ingenioso y celebrado "dibujo" de pequeños y barbados.

Sigue el ataque de la marina aliada contra las posiciones de tierra

El mal tiempo dificulta las operaciones del V y VIII Ejército

COMUNICADO ALIADO

Cuartel del Mediterráneo, 11.—"Marina: El día ocho de octubre un barco de guerra norteamericano bombardeó un depósito de municiones y los edificios ocupados por el enemigo cerca de la frontera franco italiana.

Fueron obtenidos muchos blancos y se observaron incendios.

El mismo día, el destructor inglés "Wiltón", bombardeó las concentraciones y emplazamientos artilleros de Albania, y el norte de Corfú con éxito comprobado.

Ejército: Continúa el mal tiempo en el frente aliado, en Italia, pero a pesar de ello, tanto el V como el VIII Ejércitos han hecho progresos aunque limitados.

En el sector central los británicos del V Ejército, después de varios días de dura lucha han conquistado Monte Cece y do-

minan la carretera que conduce al valle del Po, partiendo de Palazzuolo.

A su izquierda, los americanos del mismo Ejército han avanzado a través de las montañas del oeste de la carretera de Imola, a pesar de mucha resistencia alemana.

En el sector del VIII Ejército ingleses e indios han mejorado sus posiciones en el sector del monte Farnetto.

Operaciones en los Balcanes: Nuestras tropas han ocupado Serande a quinientos kilómetros de Corfú, en Albania.

Fueron capturados suintientos prisioneros.

Actividad de patrullas en Grecia.—EFE.

CONTRAATAQUES ALEMANES

Roma 11.—Los alemanes desencadenaron fuertes contraataques contra las cabezas de las flechas norteamericanas que se abrieron camino por la vía 65 hasta las afueras de Livergnano, situadas en las montañas, a quince kilómetros al sur de Bolonia, comunica el enviado de Reuter en el Cuartel aliado del Mediterráneo. Se lucha duramente en Livergnano a ambos lados de la vía 65.

Al este de esta carretera, los americanos se aproximan a Vado.—EFE.

UZCUDUN!!

ha sido el boxeador más fuerte de Europa y las botas para niños y las sandalias de esta marca son también las más fuertes, sólidas y económicas que solamente se las puede ofrecer el

BAZAR VILLALOBOS